

M. André Réal Potvin, 46 ans, de St-Jean, Québec, directeur de la Direction de l'Europe de l'Ouest au ministère des Affaires extérieures, au poste d'ambassadeur du Canada au Chili. M. Potvin a été affecté dans les missions du Canada à Beyrouth, Port-au-Prince et Londres. Il succédera à M. Andrew Ross qui rentre au Canada où il assumera un poste au ministère des Affaires extérieures.

M. Gerald Anthony Rau, 56 ans, du Township de Stanley, Ontario, secrétaire du comité interministériel sur les relations extérieures, au poste d'haut-commissaire du Canada au Kenya, et haut-commissaire en Ouganda. M. Rau a été conseiller à l'ambassade du Canada à Madrid (1962-65), haut-commissaire à la Trinité-et-Tobago, Barbades, et aussi commissaire du Canada à la Fédération des Indes-Occidentales (1969-72). Il succédera à M. William George Olivier qui retournera au Canada. M. Olivier assumera le poste de commandant-adjoint au Collège national de défense.